

EMERGENCIA POR COVID-19

Persiste el desplome de precios del petróleo

Varios países productores se reunieron ayer de manera virtual para analizar la "situación dramática del mercado", reconoció la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

NUEVA YORK - La agitación en el mercado petrolero, hundido por la falta de demanda debido a la pandemia, persistió ayer martes después de que en Estados Unidos los tenedores de contratos de venta a mayo tuviesen que pagar para deshacerse del petróleo.

Un analista sintetizó la debacle: el crudo "vale menos que una pizza".

Así el martes, luego de un derrumbe histórico el lunes, el barril de petróleo para entrega en mayo cotizado en Nueva York volvió al terreno positivo, pero el precio del barril con entrega en junio tuvo una caída histórica de 43%.

La cotización del barril de WTI, cuyo contrato expiraba este martes, cayó el lunes por primera vez en la historia a terreno negativo, a \$-37.63 dólares, lo cual significa que los propietarios de los contratos de compra pagaron para encontrar compradores para el petróleo físico. El martes, luego de varios vaivenes, ese contrato terminó en \$10.01 dólares. Este repunte no augura sin embargo un cambio de tendencia para las semanas que vienen.

El barril para entrega en junio, que será la referencia desde el miércoles, cayó 43% a 11.57 dólares, algo nunca visto desde la creación de estos contratos a futuro en 1983. Durante la jornada, llegó a caer a \$6.50 dólares por unidad.



El barril para entrega en junio, cayó 43% a \$11.57 dólares, algo nunca visto desde la creación de estos contratos a futuro en 1983. FOTO EDH / AFP.

En Londres, en tanto, el barril de Brent del Mar del Norte para entrega en junio se hundió 24.4% a \$19.33 dólares, en su peor caída desde el inicio de la guerra del Golfo en 1991.

Cotizaciones por el piso

"¡Nunca pensé que sería posible que el crudo estadounidense llegara a valer menos que una pizza o incluso un trozo de pizza!", dijo Jameel Ahmad, jefe de estrategia de divisas e investigación de mercado en FXTM.

"El WTI y el Brent han registrado pérdidas importantes hoy", constató David Madden, analista de CMC Markets, con "una atención muy particular en el Brent", que estaba un poco al margen

del hundimiento histórico del WTI el lunes.

El mercado del petróleo se ha venido derrumbando desde hace varias semanas.

Los precios negativos hacen que los operadores deban pagar para encontrar compradores que tomen posesión del petróleo físicamente, un trabajo complicado en estos tiempos en que prácticamente no hay capacidad de almacenamiento debido al desplome de la demanda y una producción que sigue por encima de las necesidades del mercado.

En Estados Unidos, el almacenamiento es un problema acuciante, ya que el WTI se entrega en un único lugar en el interior del país, a diferencia de Europa don-

de hay más puntos de almacenamiento y su proximidad con el mar permite que se pueda almacenar en petroleros.

La National Gas Intelligence informa de una tasa de llenado del 80%, según el analista Ipek Ozkardeskaya del Swissquote Bank.

Esto es suficiente para "dar una descarga eléctrica a los productores de petróleo y animarlos a tomar medidas más significativas para apoyar los precios", dice Fiona Cincotta, de Gain Capital.

El presidente estadounidense, Donald Trump, anunció que pedirá a su gabinete que ponga en marcha un plan de ayuda de urgencia a la industria del gas y del petróleo, muy golpeada por la caída vertiginosa de los precios. AFP.

Jesús le dijo:
Yo soy la resurrección
y la vida y
El que cree en Mí,
aunque muera vivirá
(Juan 11:25)

Con profunda pena y cristiana resignación comunicamos a todos nuestros familiares y amigos que el día 19 de abril se durmió en la paz del Señor, nuestra querida e inolvidable

MERCEDES DE MARÍA SANDOVAL (MAMAYITA) (Q.D.D.G.)

Sus restos fueron sepultados en Parcela La Oración de Jardines del Recuerdo, San Salvador, rogamos elevar una plegaria por su eterno descanso

Eternamente agradecidos:
Sus Hijos : Sonia Aracely López Sandoval
Sylvia Nohemy López Sandoval
Yolanda del Carmen López Sandoval
Sandra Elizabeth López Sandoval
Ana Mercedes López Sandoval
Rolando López Sandoval
Rafael López Sandoval
Bladimir López Sandoval
Sus nietos.: Bisnietos y demás Familia.

San Salvador, 22 de abril de 2020

Señor, nos diste una Madre ejemplar, ahora te la entregamos, seguros que a tu lado nos guiara siempre.

Con profundo dolor y cristiana resignación, comunicamos a ustedes que el día Martes 21 de abril de 2020 entregó su alma al Creador, nuestra amada e inolvidable,

Gloria de Larín (Glo) (Q.D.D.G.)

Rogamos elevar una plegaria por el eterno descanso de su alma.

Eternamente agradecidos:

Su Esposo: Roberto Larín †
Sus Hijos: Rosa Maria y Roberto Liebes, José Roberto y Susan Larín, José Manuel y Maria Luisa Larin, Silvia y José Ernesto Cuenca
Sus Nietos: Rafael, Ariela, Mónica, Sofía, José Ernesto, José Antonio, Richard, Andrés, Roxana, Diego, Juan Manuel, Carla, Alec, Natalia y Fernando
Sus Bisnietos: Gavriel, Valeria, Ela, Alexa, Felipe, Fernanda, Andres, Sienna, Zane, Aria, Isla, y Lila

Juayúa, 22 de abril de 2020.

sysvalores
SYSVALORES, S.A. DE C.V.
CASA DE CORREDORES DE BÓLSA

En su calidad de Representante de los Tenedores de Valores con cargo del Fondo de Titularización Hencorp Valores Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados Cero Uno, denominado FTHVAND CERO UNO; por medio de la presente y en virtud del Artículo 9 inciso primero del Decreto N° 593 convoca a los Señores Tenedores de Valores, con el fin de celebrar Junta General Extraordinaria de Tenedores, para tratar asuntos de Carácter Extraordinario.

Dicha reunión se llevará a cabo el día viernes veinticuatro de abril de 2020, a partir de las once horas con treinta minutos, en las instalaciones de Sysvalores, S.A. de C.V., Casa de Corredores de Bolsa, ubicadas en Edificio Avante, Local # 3-11 en Santa Elena, Antiguo Cuscatlán, La Libertad. Dicha reunión se llevará a cabo el día viernes veinticuatro de abril de 2020, a partir de las once horas con treinta minutos, en las instalaciones de Sysvalores, S.A. de C.V., Casa de Corredores de Bolsa, ubicadas en Edificio Avante, Local # 3-11 en Santa Elena, Antiguo Cuscatlán, La Libertad, y debido a las restricciones de movilización por el estado de emergencia nacional decretado a raíz de la pandemia del COVID-19, y con base en los decretos emitidos a causa de dicha emergencia y en el Código de Comercio, se tendrá por válida la participación de los Tenedores de manera remota, para lo cual se enviará un vínculo electrónicamente a la persona legalmente facultada para participar en la Junta previo a la misma, y así pueda participar por medio de una video llamada. La Agenda a tratar será la siguiente:

PUNTOS DE CARÁCTER EXTRAORDINARIO

1. Establecimiento del Quórum y elección del Secretario de la Junta de Tenedores.
2. Modificación al Contrato de Titularización y Características de los Tramos de la Emisión Vigente y Autorización para otorgar la Modificación del mismo.
3. Modificación al Contrato de Cesión y Autorización para otorgar la Modificación del mismo.
4. Modificación al Contrato de Administración y Autorización para otorgar la Modificación del mismo.
5. Otros puntos de interés de carácter extraordinario.

Para poder llevar a cabo la Junta General Extraordinaria deben estar presentes o representados por lo menos la mitad más uno del monto total del saldo vigente de los valores colocados de la emisión. Las decisiones se tomarán por las tres cuartas partes de los votos presentes o representados.

En caso de no lograrse el quórum necesario se realizará otra convocatoria dentro de los tres días siguientes a la fecha de la celebración de la junta, la cual se considerará legalmente reunida cualquiera que sea el monto de los valores presentes o representados.

Jaime Alfonso Grijalva Vinueza
SYSVALORES, S.A. DE C.V. CASA DE CORREDORES DE BÓLSA
Representante de los Tenedores de Valores del
Fondo de Titularización Hencorp Valores Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados Cero Uno

Cordialmente,